

L'infanterie canadienne dans Boulogne

La lutte pour la conquête de Brest
tire à sa fin

Quartiers généraux alliés, 19 (C. P.). — L'infanterie de la 1ère armée canadienne sur le flanc allié du côté de la mer est entrée dans Boulogne, isolant ainsi les troupes ennemies en plusieurs secteurs isolés. Entre-temps, la lutte pour la conquête du port de Brest, en Bretagne, tire à sa fin. En fait, la radio allemande annonce qu'il a été évacué.

L'aviation alliée continue à amener des renforts de troupes et de munitions en Hollande, malgré une vive résistance.

Les 1ère et 3ème armées des Etats-Unis sont engagées dans une lutte d'une extrême violence avec l'ennemi, dans le sud. Les Allemands y ont lancé leurs meilleures divisions du front russe contre les troupes alliées qui ont pratiqué des brèches dans la ligne Siegfried, à l'est de la ville d'Aix-la-Chapelle, présentement investie. Mais les troupes d'élite allemandes ont dû reculer en deçà de Duren, à 20 milles à l'ouest de Cologne.

La radio parisienne annonçait hier que la 7ème armée franco-américaine était entrée dans Belfort, mais suivant les rapports officiels, elle sera rendue à Lure, à 17 milles à l'est de Belfort et à 10 milles au sud de Montbéliard.